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Kapitel 1. Kerstin und Robert

Kerstin ist 25 Jahre alt. Sie studiert Medizin in Frankfurt und hat viele Freunde, 
weil sie sympatisch und freundlich ist. 

Sie geht mit einem jungen Mann aus, der Robert heisst. 

Er ist 30 Jahre alt und arbeitet in Stuttgart: er ist ein Ingenieur.

Robert geht gerne am Abend aus, geht ins Kino, und trifft sich mit seinen 
Freunden. Kerstin und Robert sind seit drei Jahren verlobt. 

Sie wohnen in verschiedenen Städten, aber zum Glück sind Frankfurt und 
Stuttgart nicht sehr weit entfernt. 

Kerstin hat die Wohnungsschlüssel von Robert und Robert hat die Schlüssel 
von Kerstin: die beiden haben keine Geheimnisse. 

Heute ist Mittwoch. Kerstin hat keine Vorlesung in der Universität.

Sie möchte Robert eine Überraschung bereiten, weil heute ein besonderer Tag 
ist. Für Kerstin ist es tatsächlich ein sehr wichtiger Tag. 
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Chapter 1. Kerstin And Robert 

Kerstin is 25 years old. She is studying medicine at Frankfurt. She has lots of 
friends because she is likable and kind. 

She is going out with a young man called Robert. 

He is 30 years old and works at Stuttgart, as an engineer. 

Robert loves going out in the evenings, to the cinema or to meet friends. 

Kerstin and Robert have been engaged  for three years. 

They live in different cities but luckily Frankfurt and Stuttgart are not very far 
apart. 

Kerstin has the keys to Robert’s house and Robert has those of Kerstin’s. The 
two young people don’t have any secrets.

Today is Wednesday. Kerstin has no lessons at the university. 

She wants to give Robert a surprise because today is a special day. For Kerstin, 
in fact it is a very important day.
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